

## PROFESOR LUIS LARRONDO:

# Investigador chileno es nombrado miembro de la Pontificia Academia de Ciencias del Vaticano

Como reconocimiento a su destacada trayectoria, el investigador chileno Luis Larrondo, profesor titular de la Facultad de Ciencias Biológicas UC y reconocido internacionalmente por sus contribuciones en biología de hongos y cronobiología, ha sido nombrado miembro de la Pontificia Academia de Ciencias del Vaticano.

La institución, fundada en 1603, se ha caracterizado por reunir a destacados científicos de diversas nacionalidades y disciplinas, promoviendo el avance del conocimiento en beneficio de la humanidad. Se trata de la academia de ciencias más antigua del mundo, que actualmente cuenta con 80 miembros, entre ellos numerosos premios Nobel. Larrondo es el cuarto investigador chileno en sus filas.